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ПАХОЛКИН  

СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ 

Я, Пахолкин Сергей Иванович, гражданин 

Республики Беларусь, родился 16 ноября 1983 

года в деревне Осиновка Витебского района 

Витебской области в семье рабочих. 

Учился в Оршанском техникуме 

железнодорожного транспорта, который 

закончил в 2003 году. 

В 2016 году назначен на должность 

начальника Витебского сельского района 

электрических сетей, где работаю по настоящее 

время. 

Имею высшее образование (закончил 

Московский институт инженеров транспорта по 

специальности «Электроснабжение железных 

дорог»). В 2018 году  закончил обучение в 

Академии управления при Президенте 

Республики Беларусь по специальности 

«Экономика и управление на предприятии 

промышленности». 

Беспартийный. Женат. Имею двоих детей: 

две дочки,2007 года 2013 года рождения. 

 

Уважаемые избиратели! 

 

Считаю, что в первую очередь необходимо проявить внимание к вопросам и 

проблемами избирателей, таких же граждан, как и я сам. Каждый депутат должен 

уметь выслушать любого человека, проникнуть в суть проблемы, оценить 

возможности ее решения и помочь решить его проблему с помощью органов власти 

и других организаций. При решении вопросов необходимо максимально 

использовать возможности административного ресурсов рамках действующего 

законодательства, решать и выполнять конкретные задачи и обещания. 

Как руководитель предприятия, отвечающий за надёжное и качественное 

электроснабжение потребителей Витебского района, считаю необходимым 

выполнить ремонты электрооборудования более качественно. Производить 

автоматизацию сетей для оперативного устранения аварийных режимов, применять 

передовое и современное оборудование. 

В связи с введением в эксплуатацию Белорусской атомной электростанции у 

населения появилась возможность использования электроэнергии в целях отопления 

и горячего водоснабжения, поэтому необходимо приложить максимум усилий в 

удовлетворении населения в данной услуге путём проведения реконструкции и 

модернизации сетей электроснабжения. По поручению Главы Государства во 



взаимодействии с органами власти требуется до 2025 года произвести замену 

светильников уличного освещения на светодиодный в полном объёме. 

 

Как глава семьи и отец считаю одной из основных задач – создание 

нормальных условий для активного отдыха и досуга молодёжи. Проведение 

спортивных мероприятий, организация нормальных условий для активного отдыха и 

досуга молодёжи. Поведение спортивных мероприятий, организация 

художественных кружков, проведение музыкальных конкурсов, викторин с 

доступностью для каждого подростка. Всё это позволит развивать наше общество и 

оградить наших детей от вредных привычек и увлечений. 

 Для жителей района считаю необходимым, в рамках районного бюджета, 

больше внимания уделять вопросам жилищно- коммунального хозяйства, 

благоустройства и поддержания должного порядка на районных территориях от 

дорожной части до дворовых площадок и каждого дома, борьбы с дикорастущим 

растением борщевик Сосновского, который мешает развивать и осваивать 

значительные территории округа. 

Уверен, что главная задача депутата – защита интересов своих избирателей и 

оказание помощи в развитии предприятий и учреждений избирательного округа! 


